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Orthographe 

Comment distinguer les homonymes « son » et « sont » ?  

Il ne faut pas confondre les homonymes « son » et « sont » qui se 
prononcent de la même manière. 
 

 Le mot « son » est un déterminant possessif qui accompagne un 
nom. Il peut être remplacé  par un autre déterminant « mon » ou 
« ton ». 

 

 Le mot « sont » est le verbe « être » (ou son auxiliaire).Il peut être 
remplacé par le verbe (ou l’auxiliaire) « étaient ». 

 
 
 

 
 

 
 

Exemples : 

 On écrit : « Il garde toujours son cartable à côté de lui. » 
On peut remplacer « son » par « mon » ou « ton ».  
Il garde toujours mon cartable à côté de lui. 
Ici, « son » est un déterminant possessif. Il accompagne le nom « sac ». 
 

 On écrit : « Ils sont partis se baigner ». 
On peut remplacer « sont » par « étaient ». 
Ils étaient partis se baigner. 
Ici, le mot « sont » est l’auxiliaire « être » conjugué avec le sujet « ils ». 
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